

A N F R A G E von Laurenz Styger (SVP, Zürich)

betreffend Fonds für gemeinnützige Zwecke

Die kürzlich geführte Debatte über die Verwendung der Gelder aus dem Fonds für gemeinnützige Zwecke (Unterstützung von Entwicklungshilfeprojekten) hat nicht alle offenen Fragen und Probleme beleuchten können. Im Gegenteil, sie hat noch viel mehr Fragen aufgeworfen. Insbesondere die Ausführungen über das Auswahlverfahren für die Projekte und die Kontrolle über die zur Verfügung gestellten Gelder konnten keinesfalls befriedigen.

Ich ersuche deshalb den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Auf Grund welcher Kriterien wählt der Regierungsrat bzw. die Finanzdirektion als antragstellende Behörde die zu unterstützenden Projekte aus bzw. welche Kriterien führen zu einer Ablehnung?
2. Werden die Projekte auf Grund eines vorher festgelegten Gesamtbudgets ausgewählt oder wird zuerst ausgewählt und dann budgetiert?
3. Welche Kontrollmechanismen sind eingebaut worden, um die zweck- und projektgebundene Verwendung der Gelder sicherzustellen?
4. Hat der Regierungsrat Kenntnis darüber, wieviel Geld im Verwaltungsapparat der Hilfswerke versickern?

Laurenz Styger